

kampai

Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 25, 2024 - 14:07



Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

SUKABUMI - Hari Selasa, 25 Juni 2024, menjadi momen penting bagi keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Hal ini terjadi ketika Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya mempererat silaturahmi dengan warga.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB di Kampoeng Talaga Rt. 04/03 ini merupakan langkah konkrit Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan dan menggali langsung kebutuhan serta permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

BRIPKA Erry tidak hanya melakukan kunjungan rutin, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Berikut beberapa poin yang disampaikan:

1. **Penanganan Sampah:** Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama saat musim penghujan seperti ini yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai.
2. **Pencegahan Curanmor:** Himbauan diberikan agar warga waspada terhadap kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Aktivasi Siskamling:** Pentingnya kembali mengaktifkan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) di wilayah masing-masing untuk meningkatkan kewaspadaan bersama.
4. **Pemeliharaan Kondusivitas Lingkungan:** Ajakan kepada seluruh warga untuk bersama-sama menjaga lingkungan dan mempertahankan kondusivitas di wilayah mereka.

Kegiatan ini diakhiri dengan kesan positif, di mana warga masyarakat merasa didukung dan diingatkan akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas BRIPKA Erry berharap agar keterlibatan dan kesadaran warga semakin meningkat, guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersahabat bagi seluruh elemen masyarakat Desa Talaga.

Demikianlah laporan dari lapangan terkait kegiatan sambang DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Talaga. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi kehidupan bersama di wilayah Desa Talaga.